



FIAC
COORDINACION JOVENES

**JUNTOS peregrinos
en camino hacia RIO
23-28 julio 2013**

«Id, pues, y haced discípulos a todas las gentes!» (cfr. Mt 28,19)

Séptima etapa (junio 2013)

REFLEXIÓN BÍBLICA - 7 «Salud a Prisca y Áquila, colaboradores míos en Cristo Jesús (Rm 16,3)

Si el mismo Jesús no quiere actuar él solo pero eligió al menos Doce compañeros, también Pablo, que propio pasa por ser el apóstol/misionario por excelencia, no ha jamás faltado de colaboradores (*synergoí* = cooperadores: Rm 16,9.21; 2Co 8,23; Flp 2,25; 4,3; Col 4,11; 1Ts 3,2; Flm 1,24). Y se trató de hombres y mujeres, es más en el texto citado la mujer es mencionada per fino antes del hombre, para no decir que poco después él recuerda inada menos que como «apóstoles» la pareja Andrónico y Junia (Rm 16,7)!. El hecho es que el Evangelio y la misión no son estadas jamás y no deben ser empresas solitarias, sino, como es en la naturaleza de la iglesia misma, necesitan de una realidad comunitaria de intentos y de ejecución. Eventuales disonancias, no sobre el Evangelio sino sobre la planificación de su anuncio, como sucedió ya en asíel cosi dicho concilio de Jerusalén (cf. Ga 2,9) y en especial entre Pablo y Pedro (cf. Ga 2, 11-16), no pueden desviar del fin primario de ser todos juntos «colaboradores de Dios» (1Co 3,9; 2Co 6,1), con el propósito de «no es que pretendamos dominar sobre vuestra fe, sino que contribuimos a vuestro gozo»(2Co 1,24).

LA EXPERIENCIA DE FÉ Y DE MISIÓN de David—un joven de ESPANA

He tenido la suerte de nacer en una familia creyente y practicante, en una ciudad donde la secularización no ha penetrado tanto como en otros lugares de España, en un barrio con una parroquia de reciente construcción, donde la AC ha estado presente desde el primer momento y habiendo vivido un proceso de fe continuo desde mí bautismo (catequesis, campamentos, grupo de jóvenes, tareas pastorales...).

Como veis, el camino para encontrarme con Jesucristo ha sido bastante llano, por lo cual debo de dar gracias a Dios todos los días. Un camino con un momento especial: una Pascua celebrada con jóvenes de AC, bajo el título "Centinelas de la Noche", en la que Jesús dejó de ser una idea, ser cristiano dejó de ser una ideología, para descubrir que seguirle es cuestión de Amor. El amor que todas las personas recibimos del Padre y que debemos proyectar en los que nos rodean, para así anunciar a Jesucristo en el mundo.

Esta suerte, que he tenido, me deja una gran responsabilidad con la misión de la Iglesia. Por eso me gustaría no volver al camino llano, donde todo es bonito, sino subir por las laderas escarpadas donde los más pobres, los parados, los sumergidos en el consumismo, los que han olvidado a Dios y sus valores..., viven empujados por el ritmo frenético de la sociedad, sin escuchar la voz de Dios que resuena en sus corazones.

Estoy en deuda con Cristo, una deuda que debo saldar con la misma moneda que me ha sido entregada: desde la parroquia, la AC y la Iglesia, anunciar el Evangelio a todas las personas que me rodean.

Beata Albertina Berkenbrock ¡Virtuosa en los valores evangélicos!

!



Biografía

Nació en Santa Catarina en abril de 1919. A los 12 años de edad fue asesinada porque quiso preservar su pureza. El martirio y la consiguiente fama de santidad se propagó rápidamente. Fue una niña que ha cultivado con gran sensibilidad su relación con Dios y con el prójimo. Nosotros la invocamos como virtuosa en los valores evangélicos!

Oración

Conquista por medio de tu intercesión, la alegría de la perseverancia en el camino de la vivencia de los valores del Evangelio. Amén.

<http://www.rio2013.com/es/la-jornada/patronos-y-intercesores>

¿Qué nos viene a la mente cuando decimos "Iglesia"? Cada uno tendrá seguramente imágenes diversas: el Papa, Roma, los Obispos, o quizás nuestra parroquia, nuestro grupo, donde nos sentimos en casa y donde reconocemos rostros amigos, o quizás aún recuerdos de infancia, el catecismo y la primera comunión, o aún... Tantas son las experiencias que nos pueden venir a la mente, porque tantas son las posibilidades y las formas que la iglesia toma en los lugares y en los tiempos de la vida de las personas, de los más públicos y oficiales a los más cotidianos y aparentemente pequeños y desconocidos. Hay aspectos o dimensiones de iglesia que quizás nos dan problema, comportamientos que no comprendemos, enseñanzas que nos parecen lejanos de nosotros e inconcebibles; hay quizás testigos o decisiones que admiramos... La Iglesia es un gran mundo, que tiene tantas caras cuantas las personas que la habitan y la viven. Pero, cuando decimos que creemos en la Iglesia no decimos sólo esto, afecto o distancia y crítica que sea; decimos mas bien que creemos que aquel Cristo que ha vivido sobre nuestras calles, ha muerto, resucitado y ascendido en cielo, no nos ha dejado solos, no se ha desinteresado de nosotros. Nosotros creemos que en la Eucaristía que la Iglesia celebra, en la Palabra que la Iglesia proclama, él permanece con nosotros, y hace de nosotros un pueblo. No sólo se queda con cada uno de nosotros, sino que nos constituye como pueblo, en nuestras diferencias, en nuestros dones y en nuestros límites: nos liga los unos a los otros, y todos juntos al mundo entero, porque en las pequeñas y grandes cosas de la vida se pueda continuar a ver su cuerpo aún sobre nuestras calles, en nuestros barrios, en nuestras ciudades y en nuestras vidas. Es verdaderamente, como dice san Pablo, un misterio grande y bello: nosotros, juntos, con nuestros pastores y todos nuestros hermanos, seamos la palabra de Jesús que enseña, el oído de Jesús que escucha, las manos de Jesús que curan, los pies de Jesús que camina en el mundo. ¿Hay algo mejor por hacer y ser ?

Porque la Iglesia es en Cristo como un sacramento Lumen Gentium 1